

San Carlos. Una persona desconocida instaló una cámara de video en un baño de mujeres, en el Hospital de San Carlos, en Ciudad Quesada, con el propósito de espiarlas.

El dispositivo tenía la forma de un desodorante ambiental y fue descubierto el pasado fin de semana, aunque las autoridades presumen que fue colocado en ese sitio hace varios días.

El servicio sanitario se ubica cerca del auditorio del centro hospitalario y es usado exclusivamente por las empleadas.

El subdirector del hospital, Alejandro Jiménez, denunció la irregularidad en la delegación regional del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

Jiménez entregó el aparato de grabación a los agentes judiciales, quienes iniciaron una investigación para tratar de dar con el responsable.

Las autoridades no descartan que se trate de un funcionario del mismo hospital con facilidades para acceder al lugar.

Gerald Campos, jefe de la delegación local del OIJ, confirmó el ingreso de la denuncia. Sin embargo, el oficial comentó que la pesquisa apenas se está iniciando.

La Policía Judicial pretende esclarecer desde cuándo se colocó el artefacto en el baño y dónde se descargaban los videos.

De hallarse al responsable, las autoridades podrían procesarlo penalmente por violentar la intimidad de las usuarias. Fuente: Periódico la Nación de Costa Rica **No usen las cámaras espías para esto muchachos!!**

(foto con carácter ilustrativo)